

まとめと準備

校長 関川 紀美子

新年明けましておめでとうございます。

さて、令和3年がスタートし、藤塚小学校では1月8日（金）3学期が始まりました。大きな事故やけがが無く、始業式には子どもたち全員が元気に登校してきました。大変嬉しく思いました。年末年始の例年になく大雪、冬休み期間中も新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中で、子どもたちを見守ってくださった保護者や地域の皆様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。



始業式は、放送により各教室で行いました。子どもたちには、次のような話をしました。

新年明けましておめでとうございます。新しい年、2021年、令和3年がスタートし、今日から学校での生活が始まりました。久しぶりにみなさんと会えて、とても嬉しいです。生活リズムを整え、これまでと同様に、健康な体と心で元気に過ごしていきましょう。

さて、3学期は51日間です。一年で一番短い学期になります。51日目は、3月24日で卒業式の日です。学校のリーダーである6年生はいよいよ中学校へ進学します。5年生から1年生のみなさんは、一つ上の学年に進級します。今日からみなさんはこれらに向けて、学習のまとめをし、新しい学年の準備をする時間を過ごすこととなります。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

ところで、新年を迎え、みなさんはどんな「めあて」を立てましたか。また、どんな自分になろうと考えていますか。それらをしっかりもって、自分に言い聞かせて、これから生活をしてほしいと思います。

最後に、これから3月までは、一年で一番寒い時期だといわれています。この冬は雪もたくさん降りそうです。寒さに負けず、新型コロナウイルスにも負けず、外は寒いけれども、友達や先生と一緒に、頑張っていきましょう。



3学期も児童一人一人の成長をしっかりと見つめ、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら、職員一同全力で教育活動に取り組んでいきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。